

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Réformes économiques : où en est la Cémac ?

MSM

Libreville/Gabon

Le ministre de l'Économie et de la Relance, Nicole Jeanine Lydie Roboty-Mbou, a pris part dernièrement à la réunion ordinaire du Comité ministériel de l'Union monétaire de l'Afrique centrale (Umac) et à la session extraordinaire ministérielle du comité de pilotage du Programme des réformes économiques et financières PREF-Cémac tenues dans les locaux de la Banque des États d'Afrique centrale (BEAC), à Douala (Cameroun).

Ces réunions trimestrielles des ministres des Finances de la Communauté économique et monétaire des États de l'Afrique centrale (Cémac) ont été l'occasion de faire le point sur la conjoncture économique et financière de la zone, notamment l'état des lieux à fin juin 2021. Au sujet de la rencontre PREF-Cé-

mac en particulier, il s'est agi d'identifier les voies et moyens pour conduire efficacement les plans de riposte post-Covid des pays membres.

Rappelons que le Gabon et le Cameroun sont les seuls États de la Cémac à avoir conclu un accord de 2e génération avec le Fonds monétaire international (FMI) à ce jour. Concernant le cas du Gabon, l'accord triennal avec le FMI vise à assurer la mise en œuvre efficace du Plan d'accélération de la transformation (PAT), décidé par les plus hautes autorités du pays. Ledit plan ambitionne de renouer avec une croissance positive, d'accélérer le développement des nouveaux moteurs de croissance (agriculture, filière bois, mines...) et de repenser le modèle social du Gabon en vue de le renforcer au bénéfice de la population.

À l'instar des autres États de la sous-région, le Gabon a connu une récession de l'ordre



Nicole Janine Lydie Roboty-Mbou, ministre de l'Économie et de la Relance.

de -1,8 % en 2020. Pour 2021, l'Économie table sur une reprise de la croissance estimée à 1,5 %; soit plus (+) 3 points en gain.

BGFIBank inaugure sa nouvelle agence "Gamma"



Les responsables du groupe BGFIBank lors de l'ouverture de la nouvelle agence Gamma.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le souci d'élargir son offre commerciale issue du projet d'entreprise du groupe BGFIBank dénommé "Dynamique 2025", les responsables de la première banque du Gabon ont inauguré, vendredi dernier, la 16e agence bancaire appelée "Agence Gamma" située au cœur de la zone industrielle d'Oloumi.

Dans cette optique, le groupe bancaire développe une stratégie de croissance et de leadership dans ses métiers avec comme objectif la qualité de service et la satisfaction du client. "Cette nouvelle

agence est un lieu de rencontre entre l'offre et la demande bancaire. C'est le deuxième point de vente que nous ouvrons à Oloumi, zone économique majeure de la commune autour d'un quartier d'affaires à haute valeur ajoutée. Il y aura toutes les opérations traditionnelles de caisse et de guichet, dépôt de chèques et moyens de versement, les rechargements de cartes prépayées, les transferts d'argent vers notre application mobile", a indiqué l'administrateur directeur général de BGFIBank, Waidi Loukoumanou. Avant d'ajouter : " Ce développement sur le marché financier gabonais permet encore une fois de maintenir notre institution

financière à sa place de leader au Gabon et en Afrique, avec une ambition soutenue de croissance". Pour la municipalité du 4e arrondissement de Libreville, l'ouverture de l'agence "Gamma" de BGFIBank est une véritable fierté. "Le 4e arrondissement est, certes, le plus petit en termes de superficie, mais c'est celui qui accueille toutes les banques de la commune de Libreville. Nous sommes fiers du choix porté sur notre circonscription. Votre vision de développement cadre avec le souhait du président de la République de placer l'homme au centre des projets", a souligné la 2e adjointe au maire du 4e arrondissement, Solange Mbamou.

Le clin d'œil de *lybek*

